
 

 

個  人  質  問 
議会事務局 

処 理 欄 

令和６年１１月１５日 １５時４５分 受付 

質 問 順 位   第 ７ 番 

武豊町議会議長 青木 信哉 殿 

武豊町議会議員 甲斐百合子 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和６年第４回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

１ .発達障がい

児等への支援に

ついて 

【趣旨説明】 

こども家庭庁は、令和６年３月２９日付で、「５歳児健康診査の実施に当

たって求められる地域のフォローアップ体制等の整備について」各都道

府県・市町村などの関係機関に通知されました。 

その内容としては、「５歳児健診については、発達障害等のこどもの

個々の発達の特性を早期に把握し、育児の困難さや子育て相談のニーズ

を踏まえながら、こどもとその家族を必要な支援に繋げることをその主

な目的」としていること。 

「実施に当たっては、健診の実施体制の構築に加え、必要な支援を提供す

るためのフォローアップ体制の整備、特に、保健、医療、福祉、教育の各

分野の関係者が連携して、地域のフォローアップ体制を充実していくこ

とが重要。」であること。また「地域の実情に応じて整備していただくこ

とが重要」であると、各分野の役割を整理した通知となっています。 

 私も平成２８年９月議会において、発達障害の早期把握と療育の必要

性から、５歳児健診の実施について一般質問で訴えさせていただきまし

た。あれから、８年経過いたしました。 

現在、発達障害についての認識も変化し、子どもの特性として受入れ、

療育施設など寄り添った支援環境が本町でも整ってきているように感じ

ます。発達特性のあるお子さんや保護者が、就学前に適切な支援を受ける

ことは、就学後の学習や生活にも大きな影響があると考えます。 

本町においても、来年度４月に児童発達支援センターが開園となりま

す。そこで、以下質問します。 

【質問事項】 

①  ３歳児健診から就学時健診までの支援について、現在の状況はどのよ

うですか。 

②  ５歳児健診を実施することについて、本町のお考えはどうですか。 

③  ５歳児健診を実施した場合、保護者に対してのフォローアップや支援

について、どのようにお考えですか。 

④  令和７年４月開園予定の児童発達支援センターは、今までのあおぞら

園とどのように違うのでしょうか。 

⑤  保健、医療、福祉、教育の各分野の関係者が連携した、地域のフォロ

ーアップ体制の充実について、本町のお考えはどうですか。 

 

 


